

Horacio Rodríguez Larreta, admitió hoy que la administración de Mauricio Macri ejecutó en lo que va del año sólo el "7 por ciento" del presupuesto. El jefe de Gabinete porteño, se refirió al destinado a infraestructura escolar, mientras alumnos secundarios continuaban esta mañana con la toma de 23 colegios en demanda de mejoras edilicias y otros reclamos.

Además, reconoció que "la mitad de las escuelas" ocupadas "tiene algún problema de infraestructura", aunque advirtió que los estudiantes que concretaban la medida "no tienen más excusas" para seguir con la protesta debido al plan de obras que anunció el miércoles el ministro de Educación de la Ciudad, Esteban Bullrich.

"Es cierto que, en el año, se gastó el 7 por ciento (del presupuesto para infraestructura escolar)", aceptó Rodríguez Larreta en declaraciones radiales y admitió luego que "la mitad de escuelas tomadas tiene algún problema" edilicio.

El funcionario argumentó que, para "el presupuesto de obras de Educación se preveía, según lo aprobado por la Legislatura (porteña), que saliera la plata de la venta de unos terrenos que la Ciudad está haciendo en la zona de Catalinas", en el barrio de Retiro.

"El terreno se vendió hace 60 días y recién entró la plata del boleto. Ahora, viene la plata de la escritura. Uno no puede gastar la plata que no tiene", adujo.

No obstante, remarcó que, "nunca se puso (en Capital Federal) tanta guita en obras de infraestructura escolar como en los últimos dos años".

Recalcó también que los problemas edilicios de los colegios tomados "se están solucionando" y advirtió luego que los estudiantes que concretaban esta mañana la medida de fuerza "no tienen más excusas" para seguir con la protesta debido al plan de obras que anunció Bullrich.

"Hoy, debería estar terminado el conflicto porque todos (los establecimientos educativos) tienen sus planes de obra", concluyó. Alumnos agrupados en la Coordinadora Unificada de

Estudiantes Secundarios (CUES) prevén concentrarse esta tarde, a las 16, en la plaza Pizzurno, frente al Ministerio de Educación nacional, para marchar después hacia la cartera que conduce Bullrich, situada en la avenida Paseo Colón 255, donde el funcionario recibirá a sus representantes a las 18.